

# 淡路支部ニュース

2012.9.5  
No. 285

兵庫県保険医協会  
淡路支部  
〒650-0001 洲本市物部三三三-14  
松本医院内  
☎079-911-0073

民・自・公 消費税増税法案をゴリ押し

## 増税実施させない取り組みを

国民の声を無視した民主・自民など、消費税は廃止すべきだ  
民・公明の3党談合による消費税増税法案が、8月に参院で可決され成立した。協会が5月に集め、6月に国会へ提出した消費税増税反対院長署名には、増税中止を求める会員の切実な声が多数寄せられている。協会は引き続き、消費税増税を実施させない運動に全力をあげる。

▼10%になっても、保険点数が上がるわけでないのに、ゼロ税率導入をお願いしたいです。  
(淡路市)

▼医療機関はぜひゼロ税率に。  
(南あわじ市)

▼消費税増税を中止されたい。国民生活が困窮を極めるなかでの消費税増税はデフレを一層深刻にする最悪の選択であります。貴職のなさっていることは、自民党政権時代の施策よりも愚作ではありませんか。

「最悪の選択」  
署名に寄せられた淡路支部会員の声を紹介する。

▼人の生命にかかわる医薬品

## Let's...

8月号諸般の事情により休ませていただきました。一度随筆号のご要望もありましたが…。皆さまの今年の8月は？オリンピックで夜更かし？私はテレビを持たないし全く…。ちよつと疑問に思っているのは開会式。まだ全く見えていない。もう一つはドーピング。そして期間中日本の一般紙が1面からオリンピック。全紙スポーツ新聞となつてしまった感！ そろそろ総括誌がいろいろ出ることでしょう。

次は酷暑。そして竹島、尖閣島の件。相関するかのようヒートアップ。アメリカで早魃、ロシア・中国では水害とか。中東の戦争は収まらない。地球全体が変。星出さん、宇宙から眺めていかがでしょうか？  
9月、救急の日、敬老、お彼岸、観月会、雑事多い。大台風の地震、南の台風で締めくくりにしていただきたい。

原発問題やかましい中に迎えた広島・長崎の日。そして8月15日、靖国神社も問題なかったのは有難いと言っておきたい。また春夏同カード同結果という高校甲子園野球もありました。観客中の熱中症患者は？  
そして9月。2月号にも書いたように、今年は選挙の年。米韓両国は年末だが当事者の方にはよいよ終盤戦。特に米大統領選は、結果は全世界に及ぶだけに目を離せない。その間にあつて日本は？ 北極を中心とした地図を描いてみてくださ

い。加えて海流の方向を。さらに地球儀的にしてみると、露、中国、東南アジアと関係

を相互の矢印を描いてみると日本という国は？ 浅学の私には答えきれない。乞うご指導！

9月、救急の日、敬老、お彼岸、観月会、雑事多い。大台風の地震、南の台風で締めくくりにしていただきたい。

「松本記」

兵庫県保険医協会淡路支部「在宅ケア研究会」のご案内

# 在宅医療と地域連携

日時 9月29日(土) 15時30分～17時30分

会場 洲本市健康福祉館3階会議室(洲本市港2番26号)

共催 第一三共株式会社 ※飲み物、軽食付

<情報提供①>

「在宅医療におけるメモリーの役割」

第一三共株式会社 立野 久

<情報提供②>

「在宅療養支援診療所に関わる診療報酬改定について」

第一三共株式会社 鈴木 章

<話題提供>

「在宅医療の実際とコツ～強化型在宅診療の事例も交えて」

たかたクリニック(洲本市) 高田 裕先生

<フリーディスカッション>

在宅医療に関してお困りの事例等をお持ちよりください。

お問い合わせは、TEL 078-393-1803 協会事務局 楠(クノ)、西尾まで

お申し込み FAX 078-393-1802 事務局：楠あて

9月29日の保険医協会淡路支部「在宅ケア研究会」に( )人 参加する

代表者お名前

医療機関・施設名

地区

ご連絡先 TEL

— —

※在宅医療に関する疑問・質問や悩み等がございましたら、事前にお寄せ下さい。

kusunoki@doc-net.or.jp または、Fax 078-393-1802 まで